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Déjà parus 

1 : Jésus-Christ est noir, aux Editions Mélibée. 
2 : La vraie et la fausse foi, aux Editions Persée. 
3 : Introduction sur la Judaïcité Africaine, aux Editions Mélibée. 
4 : Mythe et révélation sur la Malédiction Africaine, aux Editions Edilivre. 
5 : Hiérarchie de l’Eglise Biblique, aux Editions Edilivre. 

Source de référence 

La Bible, du Seigneur Jésus-Christ. 
Le Coran, de Muhammad. 
Le Petit Larousse Illustré 2011. 
Jésus-Christ est Noir, de Gaston Mahoungou. 
Introduction sur la Judaïcité Africaine, de Gaston Mahoungou. 
Wikipédia, l’Encyclopédie libre. 
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Par Arc-Amon le serviteur fidèle et prudent, l’Elie qui reviendrait 

rétablir toutes choses… 
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Cet ouvrage est le Récapitulatif Testamentaire, que Yahshuah Ha 

Mashiah avait prédestiné à Israël, pour faire revenir, le Peuple terrestre de 
Dieu, au devoir de soumission et d’obéissance, à la volonté révélée de Dieu, 
pour cette heure du « temps de la fin des derniers jours ». Gare à quiconque 
s’y opposerait, ayant les pensées des Israélites rebelles, qu’ils manifestèrent, 
au jour de Jérémie, et pour lesquels, ce dernier écrivait ce qui suit : « … Et ils 
ont dit : Venez, complotons contre Jérémie ! Car la Loi ne périra pas faute de 
sacrificateurs, ni le Conseil faute de sages, ni la Parole faute de prophètes. 
Venez, tuons-le avec la langue ; ne prenons pas garde à tous ses discours !… » 
Car c’est maintenant qu’a lieu l’accomplissement du Deutéronome 18 : 15-
22, pour Lequel Pierre déclare ce qui suit : « … 3.19 Repentez-vous donc et 
convertissez-vous, pour que vos péchés soient effacés, 3.20 afin que des temps 
de rafraîchissement viennent de la part du Seigneur, et qu’Il envoie Celui qui 
vous a été destiné, Jésus Christ, 3.21 que le Ciel doit recevoir jusqu’aux temps 
du rétablissement de toutes choses, dont Dieu a parlé anciennement par la 
bouche de Ses saints prophètes. 3.22 Moïse a dit : Le Seigneur votre Dieu vous 
suscitera d’entre vos frères un prophète comme moi ; vous l’écouterez dans 
tout ce qu’il vous dira, 3.23 et quiconque n’écoutera pas ce prophète sera 
exterminé du milieu du peuple… » Que celui d’entre les Israéliens-de-1948 et 
les Israélites en cette 3ème Dispersion Mondiale, qui a des oreilles pour 
entendre, Ce que déclare l’Esprit, comprenne ce qu’il faille en faire ! 
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Mes dédicaces 

Aux Peuples de notre Dieu [Elohim] : le Seigneur Jésus-Christ : 
– à Israël, 
– à l’Eglise, 
– et à tous ceux qui, en chaque époque, Lui appartiennent sans réserve, 

alors qu’ils ne sont pas comptés dans l’un ou l’autre des groupes du Peuple 
de Dieu, tandis qu’en nous appuyant sur les Romains 2, nous certifions leur 
existence et leur appartenance au Divin Royaume…, 

– au « Reste Fidèle de l’Eglise » d’Apocalypse 7 : 9-17, 
– au « Reste Fidèle d’Israël d’Apocalypse 7 : 1-8 », … lesquels deux 

groupes doivent parvenir à la perfection, selon les Philippiens 3 : 20-21, 
pour servir le Seigneur, lors du Millénium, ici bas, et dans le Temple de 
Jérusalem d’Ezéchiel 40-48…, 

– et à « l’Israël-Repentant », 
– aux Vingt-quatre vieillards, qui administrent et jugent toutes choses, 

au Premier Ciel, 
– aux chérubins de la gloire de Dieu, 
– et aux saints anges, qui contemplent, la manifestation de la glorieuse 

révélation, identifiant corporellement le Seigneur Jésus-Christ, notre Dieu 
à tous … 
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Mes remerciements 

– à l’Esprit de Prophétie qui est le Témoignage de Jésus, 
– à mon épouse, Madame Arc-Amon, née Marianne Vouakouanitou, 
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– et à ceux qui me soutiennent dans les plus sombres moments de mes 
épreuves…, et qui savent spirituellement que c’est d’eux que je parle, 
méritant ainsi la confiance spirituelle du « serviteur fidèle et prudent », ici 
bas et dans l’éternité… 

– et spécialement, à mon frère Eric Ngoy Nununu, qui a pourvu 
financièrement à l’édition de cet ouvrage… ; alors que je prie en sa faveur, 
afin que le Ciel lui en soit reconnaissant éternellement… 
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Note strictement importante 

Dans cet Exposé, j’ai pris le soin d’écrire avec une majuscule tous les 
noms, appellations, titres, pronoms et fonctions, etc., traitant de la Divinité, 
ainsi que certaines expressions comme : « Bible », « Ecritures Saintes » ou 
« Ecrits Sacrés », « Doctrine ou Saine Doctrine », « Ministère Apostolique 
et Prophétique » ou tout ce qui a trait au « Scripturaire », c’est-à-dire ce qui 
est écrit dans la Bible ; et certaines expressions généralisant des termes 
collectifs comme « Humanité », « Terre » et « Ciel », pour les différencier 
de « la terre », qui est la surface terrestre, et du « ciel », qui est la voûte 
céleste. Ou pour leur donner un caractère spécial … Par ailleurs, 
l’expression « la Parole », parlant des « Ecritures Saintes », doit être 
différenciée de l’expression « La Parole » qui, elle, traite du « Corps Eternel 
de la Divinité ». Il en est aussi ainsi, en plus, pour certaines expressions, 
manifestant l’excellence de Dieu, ou imprimant un caractère singulier, 
spécial et marquant, qui sont donc en majuscule, même au milieu des 
phrases, parce qu’ainsi j’exprime la majesté de Dieu et de Sa Divine Parole, 
de Son Existence, de Son Action et de Son Etre, pour Le glorifier 
conséquemment, lorsque nous traitons de Ce qui Le concerne. Il en est de 
même pour certaines expressions spéciales qui sont en majuscule pour 
marquer leur majesté et donner un sens glorieux au contexte… 

Quant à l’expression « Histoire », il revêt en plus du sens de récit des 
événements passés, celui des événements présents et futurs…, car l’Histoire 
est aussi la science du développement des vicissitudes humaines exprimant, 
et la courbe du développement de la civilisation, et donc, la courbe de la 
pensée, de l’expression et de l’activité des acteurs du développement de la 
prospérité et de la bonne santé, d’une portion de l’humanité mise en 
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exergue, ou de toute l’humanité… Ce que je considère comme « Histoire » 
c’est l’être ou l’existence, la vie et le mouvement d’une civilisation, à part 
entière…, tout ce qui concerne la science acquise et maîtrisée, et la science 
potentiellement en voie d’acquisition et de maîtrise. Car l’Histoire d’un être 
humain, d’une famille, d’un clan, d’une ethnie, d’une tribu, d’une nation, 
d’une foule de gens, d’une langue, d’un peuple ou de toute l’humanité, c’est 
sa civilisation. Et toute existence immatérielle, matérielle, animale et 
humaine, a une civilisation, c’est cela son histoire. Aussi apparaît-il que 
tout est historique, et donc, tout est civilisationnel. Parce que tout ce qui 
concerne la création a une histoire ou une civilisation, et ceci le demeure 
sans exception aucune. C’est là le vrai sens de la définition de ce qu’est une 
civilisation, c’est-à-dire une histoire, le reste n’est que discussion oisive, qui 
ne tienne compte de la réalité d’ouvrage, à laquelle tout ce qui est créé est 
confronté. Parce que « … tout est en travail au-delà de ce que l’on en 
conçoit… ». Car l’Histoire c’est la Civilisation. Et l’Histoire est progressive, 
perpétuelle… 

Ayant fait cette notification, veuillez agréer l’expression de notre 
reconnaissance, pour la compréhension que vous seriez obligés de nous 
faire montre, eut égard à ce désagrément que nous pouvons vous causer, 
syntaxiquement, stylistiquement et linguistiquement parlant ; car nous en 
sommes obligés, à cause de la Majesté Divine, et aussi pour la considération 
que nous avons pour notre Humanité … Parce que notre ligne éditoriale 
est profondément marquée par l’impact de la gloire de ce que nous 
annonçons, et qui, de surcroît, profile un style spécial… Il peut aussi 
advenir, que nous reprenions les mêmes Ecritures Saintes, en poursuivant 
notre exposé, dans la suite de notre rédaction… Mais, il est vrai que nous 
ne pouvons nous en priver, vu que l’appui des Ecrits Sacrés est partie 
prenante et intégrante, de la communication du message, et du style 
littéraire, par lequel nous exploitons ce qui est scripturaire et spirituel… 

Malachie 3 : 13-4 : 6 : 

« … 3.13 Vos paroles sont rudes contre moi, dit l’Éternel. Et vous 
dites : Qu’avons-nous dit contre toi ? 3.14 Vous avez dit : C’est en vain que 
l’on sert Dieu ; qu’avons-nous gagné à observer ses préceptes, et à marcher 
avec tristesse à cause de l’Éternel des armées ? 3.15 Maintenant nous 
estimons heureux les hautains ; oui, les méchants prospèrent ; oui, ils 
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tentent Dieu, et ils échappent ! 3.16 Alors ceux qui craignent l’Éternel se 
parlèrent l’un à l’autre ; l’Éternel fut attentif, et Il écouta ; et un livre de 
souvenir fut écrit devant lui pour ceux qui craignent l’Éternel et qui 
honorent Son nom. 3.17 Ils seront à Moi, dit l’Éternel des armées, ils 
M’appartiendront, au jour que Je prépare ; J’aurai compassion d’eux, 
comme un homme a compassion de son fils qui le sert. 3.18 Et vous verrez 
de nouveau la différence entre le juste et le méchant, entre celui qui sert 
Dieu et celui qui ne le sert pas. 4.1 Car voici, le jour vient, ardent comme 
une fournaise. Tous les hautains et tous les méchants seront comme du 
chaume ; le jour qui vient les embrasera, dit l’Éternel des armées, il ne leur 
laissera ni racine ni rameau. 4.2 Mais pour vous qui craignez Mon nom, se 
lèvera le soleil de la justice, et la guérison sera sous Ses ailes ; vous sortirez, 
et vous sauterez comme les veaux d’une étable, 4.3 et vous foulerez les 
méchants, car ils seront comme de la cendre sous la plante de vos pieds, au 
jour que Je prépare, dit l’Éternel des armées. 4.4 Souvenez-vous de la Loi de 
Moïse, mon serviteur, Auquel J’ai prescrit en Horeb, pour tout Israël, des 
préceptes et des ordonnances. 4.5 Voici, Je vous enverrai Élie, le prophète, 
avant que le jour de l’Éternel arrive, ce jour grand et redoutable. 4.6 Il 
ramènera le cœur … le cœur des enfants à leurs pères, de peur que Je ne 
vienne frapper le pays d’interdit… » 

Apocalypse 18 : 1-13 : 

« … 18.1 Après cela, je vis descendre du Ciel un autre ange, qui avait 
une grande autorité ; et la Terre fut éclairée de sa gloire. 18.2 Il cria d’une 
voix forte, disant : Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la grande ! Elle 
est devenue une habitation de démons, un repaire de tout esprit impur, un 
repaire de tout oiseau impur et odieux, 18.3 parce que toutes les nations 
ont bu du vin de la fureur de son impudicité, et que les rois de la terre se 
sont livrés avec elle à l’impudicité, et que les marchands de la Terre se sont 
enrichis par la puissance de son luxe. 18.4 Et j’entendis du ciel une autre 
voix qui disait : Sortez du milieu d’elle, mon peuple, afin que vous ne 
participiez point à ses péchés, et que vous n’ayez point de part à ses fléaux. 
18.5 Car ses péchés se sont accumulés jusqu’au ciel, et Dieu s’est souvenu 
de ses iniquités. 18.6 Payez-la comme elle a payé, et rendez-lui au double 
selon ses œuvres. Dans la coupe où elle a versé, versez-lui au double. 18.7 
Autant elle s’est glorifiée et plongée dans le luxe, autant donnez-lui de 
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tourment et de deuil. Parce qu’elle dit en son cœur : Je suis assise en reine, 
je ne suis point veuve, et je ne verrai point de deuil ! 18.8 A cause de cela, 
en un même jour, ses fléaux arriveront, la mort, le deuil et la famine, et elle 
sera consumée par le feu. Car il est puissant, le Seigneur Dieu qui l’a jugée. 
18.9 Et tous les rois de la Terre, qui se sont livrés avec elle à l’impudicité et 
au luxe, pleureront et se lamenteront à cause d’elle, quand ils verront la 
fumée de son embrasement. 18.10 Se tenant éloignés, dans la crainte de son 
tourment, ils diront : Malheur ! malheur ! La grande ville, Babylone, la ville 
puissante ! En une seule heure est venu ton jugement ! 18.11 Et les 
marchands de la terre pleurent et sont dans le deuil à cause d’elle, parce que 
personne n’achète plus leur cargaison, 18.12 cargaison d’or, d’argent, de 
pierres précieuses, de perles, de fin lin, de pourpre, de soie, d’écarlate, de 
toute espèce de bois de senteur, de toute espèce d’objets d’ivoire, de toute 
espèce d’objets en bois très précieux, en airain, en fer et en marbre, 18.13 de 
cinnamome, d’aromates, de parfums, de myrrhe, d’encens, de vin, d’huile, 
de fine farine, de blé, de bœufs, de brebis, de chevaux, de chars, de corps et 
d’âmes d’hommes… » 
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Introduction 

1 : L’« Epître au Ministère Israélien des Cultes et du Grand 
Rabbinat », est un Oracle que le Saint-Esprit adresse, aux potentats 
religieux Juifs, des temps actuels, qui assurent présentement le rôle 
qu’accomplissaient, au 1er s. ap. J.-C, les membres du Sanhédrin Juif, aux 
jours du Seigneur Jésus-Christ, des apôtres qui ont conduit les Juifs au salut 
et à la rédemption, afin de composer l’Eglise du Dieu Vivant ; mais aussi 
aux jours de Paul, de Barnabas, et des autres ministres de Dieu, qui ont 
répandu le salut et la rédemption, aux Nations Païennes et à Israël, par 
l’Evangile du Seigneur Jésus-Christ, ainsi qu’aux rois de leur jour 
primordial, de l’Age de l’Edification de l’Eglise du Dieu Vivant, qui 
actuellement aura cessé d’exister depuis 1965 ap. J.-C, sans que les 
conducteurs actuels des églises ne le sachent, malheureusement. Ils activent 
ainsi, le feu étranger dans l’œuvre de Dieu, que le Saint-Esprit est en train 
de réaliser actuellement, qui devait se traduire, effectivement comme tel, en 
tant que le règne de l’apostasie, laquelle sévit, non seulement pour l’Eglise 
et la Nation Israélienne de la Terre-promise, mais aussi la Nation Israélite 
demeurant dans cette 3ème Dispersion Mondiale, au travers de toutes les 
nations de cette Terre ; mais en plus, dis-je, une apostasie qui sévit 
pareillement dans le Monde Profane… 

2 : Cette Epître a pour objectif de faire revenir Israël, – tant celui de la 
Terre-promise, que celui de la Diaspora Mondiale –, au plan de 
l’Aboutissement de toutes choses, qui doit conduire à la Seconde venue du 
Seigneur Jésus-Christ, en gloire et puissance ; et, qu’annonce « le Ministère 
du Rétablissement de toutes choses », par « le serviteur fidèle et prudent de 
Matthieu 24 : 45-51 », que le Seigneur est en train de réaliser actuellement. 
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Parce que, c’est dans ce plan, que réside l’expression de la volonté parfaite 
de Dieu, sur « la résolution de « la problématique Israélo-Palestinienne », 
et apporter le point final de Dieu, sur « la Question du statut final de 
Jérusalem ». 

3 : Car le Seigneur suscite Son « Elie qui devait revenir rétablir toutes 
choses », en vue d’œuvrer pour Lui, puisque les rabbins témoignent 
toujours, jusqu’ici de leur incompréhension coupable, de la volonté de 
Dieu, dans tout ce qu’ils entreprennent, depuis toujours. C’est-à-dire, 
certainement depuis les années 400 av. J.-C…, alors qu’il y avait une 
Interruption Prophétique, dans les relations entre Dieu et Israël… 

4 : Car, 400 ans avant la manifestation du Seigneur Jésus-Christ ici bas, 
ils avaient privilégié de perpétrer les Traditions Juives synagogales, 
traduites par : les commentaires, les traductions et les interprétations 
particulières de la Torah, alimentées par les théologiens, les exégètes, les 
philologues, les philosophes, qui ont produit le Talmud, composé du 
Mishna et du Gemara, le Midrashim et la Kabale, à la place de la Parole de 
Dieu, révélée dans l’Ancien Testament, avec Moïse qu’ils prêchaient 
chaque jour dans les synagogues et le Temple de Jérusalem, sans 
comprendre ce qu’il y a de précieux dans la Loi Mosaïque, à savoir l’amour 
de Dieu et du prochain. Or, Jésus enseignait que l’amour de Dieu consiste à 
garder Ses Commandements, conformément à Jean 14 : 15, comme l’aura 
appuyé Marc 12 : 28-34 : « …12.28 Un des scribes, qui les avait entendus 
discuter, sachant que Jésus avait bien répondu aux sadducéens, s’approcha, 
et Lui demanda : Quel est le premier de tous les commandements ? 12.29 
Jésus répondit : Voici le premier : Écoute, Israël, le Seigneur, notre Dieu, est 
l’unique Seigneur ; 12.30 et : Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton 
cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée, et de toute ta force. 12.31 Voici le 
second : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Il n’y a pas d’autre 
commandement plus grand que ceux-là. 12.32 Le scribe lui dit : Bien, 
maître ; Tu as dit avec vérité que Dieu est unique, et qu’il n’y en a point 
d’autre que Lui, 12.33 et que l’aimer de tout son cœur, de toute sa pensée, de 
toute son âme et de toute sa force, et aimer son prochain comme soi-même, 
c’est plus que tous les holocaustes et tous les sacrifices. 12.34 Jésus, voyant 
qu’il avait répondu avec intelligence, lui dit : Tu n’es pas loin du Royaume de 
Dieu. Et personne n’osa plus lui proposer des questions… » 
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5 : Mais ceux-ci, je parle des fonctionnaires du Judaïsme Rabbinique : 
les leaders d’opinion Ashkénazes, Sépharades, Karaïtes, et autres 
philosophes considérés comme hérétiques, dans le genre de Spinoza, 
Martin Buber, ont depuis longtemps auparavant, jusqu’à cette époque 
contemporaine actuelle, en ce 21ème s. ap. J.-C, non seulement œuvré pour 
la perpétuité de la judaïcité des Juifs : de leur identité Juive spirituelle et 
obéissante à la Parole de Dieu de la Torah, Laquelle serait normalement 
composée du Pentateuque, des Livres des Prophètes, des Livres 
Historiques, des Psaumes, des Livres de Sagesses, incluant forcément les 
Livres Apocryphes ou Deutérocanoniques, tous ceux qui vont de la Genèse 
à Malachie, par rapport au ministère que la formation même de la nation 
terrestre de Dieu requiert, à savoir recevoir, transcrire, conserver, préserver 
et répandre la Parole de Dieu à travers le Monde, et témoigner dans le 
Monde enclin à l’idolâtrie, l’existence du mouvement spirituel des 
bénédictions spirituelles, qui résident et découlent du service du Dieu 
Unique et Absolu… ; justement, parce que cela ne leur importe que peu, 
absolument. Leurs ouvrages attestent que cette connaissance ministérielle 
est considérée, au plus profond de leur essence comme étant vaine…, 
illusoire, sans profit terrestre évidemment, puisqu’ils se rendent compte, 
que le principe même de Dieu, dépend des contrées, et des races humaines, 
qui en font la profession d’adoration. Parce que leur motivation dans tout 
ce qu’ils entreprennent, exprime leur souci principal, leur engagement 
central, qui traduit la compréhension qu’ils ont du Judaïsme fait maison, 
c’est-à-dire traduit selon leur compréhension qu’ils en ont. Ils rattachent 
leur œuvre dans le désir de démontrer qu’ils traduisent dans leurs vies le 
fait qu’ils soient les détenteurs de la Loi Révélée par Dieu, en tant que le 
principe de vie individuelle, qui modèle la vie collective Juive ; et en tant 
qu’enseignement autoritaire, coercitif, qui est leur enseignement 
intrinsèque, transmis de génération en génération, perpétuellement, et 
demeurant ainsi leur privilège à eux seuls. 

6 : L’ouvrage que cette richesse divine juive manifeste, devient pour 
ceux-ci, la pérennisation de la stabilité, qu’offrent les travaux de la 
construction traditionnelle, qu’ils édifient autour du Judaïsme. Et dans 
cette construction, la totalité du Contenu Sacré de la Bible : Ancien et 
Nouveau Testament, n’a pas une considération architecturale 
déterminante, centrale, fondamentale ; parce que la Bible ne fonde pas 
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d’ailleurs, leur Judaïsme, puisque ce sont les générations humaines Juives, 
qui fondent le Judaïsme, au travers de la transmission du savoir oral, qu’ils 
élaborent sur les interprétations que le Judaïsme a sur la Loi Ecrite : la 
Torah… 

7 : C’est pourquoi, reconnaissant que la stabilité de leur traditionnel 
ouvrage est successivement confrontée aux oppositions des religions, des 
spiritualités, des églises, des sectes, des courants philosophiques, des 
professions morales, des cultes étrangers au Judaïsme, des expressions 
culturelles du prochain : ami et ennemi, et même de l’engagement socio-
économico-politique des uns et des autres, etc., et reconnaissant que le fer 
de lance de leur religion, la tradition rituelle, formaliste et légaliste, est 
fortement menacée par l’oxydation, produisant la rouille de leur entité 
religieuse judaïque ; tout cela facilité par la pérennisation de l’Exil dans 
cette 3ème Dispersion Mondiale, qu’ils ne peuvent nier, alors que tout cela 
est assaisonné aux vicissitudes sociales : déchirement familiale, dispersion, 
éloignement des uns et des autres, persécutions, tribulations, provocations, 
inimitiés, pogromes, shoahs etc., le maintien dans leur conception à eux de 
la judaïcité, étant aussi fortement soumis à la concurrence déloyale, 
d’autres existences religieuses, qui, le plus souvent produisent de la 
séduction, de la déviation, et autres choses nuisibles à la persévérance de 
leur domaine judaïque, à cause du grand nombre des masses humaines 
mondiales, qui rendent ces entités concurrentes plus fortes et plus 
puissantes, le Judaïsme Rabbinique cherche moins à assurer aux Juifs l’être, 
le devoir de se reconnaître dans leur identité juive de l’intérieur, qu’à veiller 
qu’ils se comportent extérieurement en Juifs, et qu’ils assument ainsi la 
pérennisation de leur statut, à n’importe quel prix, sans se soucier qu’ils 
doivent véritablement demeurer obéissants, à la volonté divine à eux 
révélée, pour assumer avec détermination le ministère pour lequel Dieu les 
a établis, comme étant la nation terrestre de Dieu. Et qu’ainsi ils puissent 
compter sur l’apport et l’appui de Dieu, Se manifestant par l’exercice, en 
leur faveur de la force toute-puissante de Dieu, relative à leur obéissance en 
Sa Parole. 

8 : Cette mission divine qu’ils doivent exercer importe peu, puisque ce 
qui compte pour eux, c’est la démonstration extérieure du privilège et de 
l’héritage de peuple terrestre de Dieu, tentant à imprimer une quelconque 
supériorité sur les races de l’humanité de la Terre. Ce que le Seigneur ne 
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leur avait jamais ordonné de réaliser, normalement. Parce que ce statut-là 
appartient à l’Israël de Dieu, qui marche selon Ses Lois, Ses Ordonnances et 
Ses Commandements. Ce qu’ils sont de loin prêt à faire, en aucun cas, et 
pour rien au monde… Parce qu’ils ne le peuvent pas…, à cause de leur 
irrégénération. 

9 : Ils s’efforcent mieux de perpétrer les enseignements des rabbins, 
qu’ils transmettent de génération en génération, afin que personne n’oublie 
leurs grands savants : leur mémoire, leur interprétation particulière qu’ils 
connurent et conçurent sur la Bible, et ensuite qu’ils transmirent ; alors 
qu’ils devaient perpétrer la connaissance de Dieu et révéler Son glorieux 
nom. Ils ne s’acharnent qu’à veiller au fait qu’ils se comportent en Juifs. 
Non, au travers de leur être, mais de leur paraître. Et ainsi, leur paraître 
étant le champ de bataille qu’ils perpètrent, et le bâton de pèlerin qu’ils 
tendent aux générations futures ; et, ils se sont vraiment mieux cramponnés 
en cela, qu’en la reconnaissance du sentiment du devoir accompli, qu’ils 
éprouveraient, s’ils avaient obéi à la volonté de la Voix Divine révélée pour 
eux…, les Israélites… Mais cela, ils ne le peuvent pas absolument. Parce 
qu’ils sont charnels… Leur nature ne peut le leur permettre… 

10 : Voilà comment ils ont méconnu Dieu ; et, puisque sans la 
régénération, ils étaient condamnés à persévérer dans leur éloignement et 
leur endurcissement de cœur, contre Yahweh-Elohim, qui ne pouvait ainsi 
que les soumettre à Ses multiples jugements-apocalyptiques. Parce qu’ils 
ont rejeté la connaissance de Dieu, et persévéré dans leurs traditions 
judaïques rabbiniques, qui n’ont point de vie… 

11 : Au lieu de manifester le Judaïsme de Yahweh-Elohim, et produire 
des Juifs spirituels, ils ont fait campagne contre Dieu, en offrant aux Juifs 
de la 3ème Dispersion, la possibilité de réaliser une contrefaçon religieuse 
judaïque ; et ils ont fait des Juifs-humains pour leur gloire terrestre. Allant 
ainsi à l’encontre du dessein de Dieu ; et faisant ipso-facto à leur encontre 
tout ce qui est injuste et impie… Aussi rendent-ils ainsi nul à leur égard le 
dessein de Dieu, sur « la problématique actuelle Israélo-Palestinienne », et 
« le statut final de Jérusalem »… Ainsi, à cause de leur incapacité actuelle 
pour résoudre ces questions, il s’expose conséquemment, et s’impose 
spirituellement, la manifestation de l’autorité spirituelle, par laquelle, le 
Saint-Esprit envoie Son instrument, afin de régler cette affaire, selon les 
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Prescriptions, les Lois Spirituelles, les Commandements de la Saine 
Doctrine Biblique. Et tout cela, pour rappeler à l’ordre, impérativement, et 
les Israéliens, et les Israélites de la 3ème Dispersion, et le Monde entier. 

12 : Et, ce que « le système judaïque rabbinique » a fait est un flagrant 
délit qui mérite la condamnation éternelle, semblable à celle de « la grande 
Babylone », qui est décrétée contre eux par Yahweh-Elohim, séance 
tenante ; aussi, suis-je mandaté pour le leur déclarer, afin que tout ce qui 
est lié sur cette Terre, contre ce « système judaïque apostat » soit lié au Ciel. 
Parce que, comme vous allez vous en rendre compte, l’autorité spirituelle 
dont il est fait mention dans Jean 20 : 21-23 : « … Jésus leur dit de 
nouveau : La paix soit avec vous ! Comme le Père M’a envoyé, Moi aussi Je 
vous envoie. Après ces Paroles, Il souffla sur eux, et leur dit : Recevez le Saint-
Esprit. Ceux à qui vous pardonnerez les péchés, il leur sera pardonné ; et 
ceux à qui vous les retiendrez, ils leur seront retenus… », est toujours une 
autorité en action, comme le monde doive s’en rendre compte. Elle n’avait 
jamais été avariée du tout. Certainement pas. Mais la remarque que nous 
devrions en faire, c’est qu’il est possible de reconnaître, que dans le 
processus de sa réalisation, son absence aura été dû, conséquemment, au 
fait qu’il y a eu le manque des gens qui devraient la manifester, depuis 
1965, lorsque « l’ange de l’Eglise de Laodicée » avait été retiré de la scène 
ministérielle, ici bas, et transféré au Paradis, dans la Maison Paternelle, 
réservée aux parfaits de la période de l’édification de l’Eglise en Epouse-
Céleste du Christ-Céleste ; et que du coup, il y avait l’arrêt de l’Adoration 
sur cette Terre, à cause du Silence manifesté au Ciel, lors de l’ouverture du 
7ème Sceau, selon Apocalypse 8 : 1… 

13 : Amen et amen ! 
14 : Qu’il en soit ainsi, puisque c’est cela l’expression de la volonté de 

Dieu, qui est le Créateur de l’Ordre Mondial Universel, avec toutes ses 
armées. 
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Chapitre 1 : 
Mise au point cruciale : [Ezéchiel 34-39] 

1 : Cet ouvrage est, en plus d’être une révélation spirituelle, fondée sur 
le Rapport scripturaire biblique, exprimant un programme historique 
passé, présent et futur d’Israël et de l’humanité toute entière, une preuve de 
la présence manifeste de l’action divine, dans le Règlement des questions 
historiques des temps actuels. Il est fondé sur le Rapport scripturaire 
biblique, qui, en réalité, est véritablement conséquent du point de vue 
historique ; parce que la Bible n’est pas, comme le disent les gens 
modernes, un recueil des faits imagés, en vue de moraliser la vie sociale 
humaine, pour que notre humanité ait une pierre angulaire de référence 
morale, judiciaire, mentale, psychologique, sociologique, spirituelle, et 
même philosophique, culturelle, cultuelle, et autres, c’est-à-dire 
civilisationnelle… 

2 : La Bible, à la différence des autres livres dans son genre, n’est pas 
mythique, féerique, fabuleuse, comme s’acharnent à le prétendre, les 
ennemis de la Bible et du Dieu de la Bible, Lequel Dieu, est considéré par 
Ses détracteurs, surtout modernes, comme étant impersonnel, abstrait, 
imaginaire, illusoire, éloigné de la vie humaine et de l’ensemble de ses 
relations ; mais, Elle est spirituelle, historique, concrète, et tout ce qu’Elle 
rapporte est plus que civilisationnel : factuel, concret, pratique, impactant 
vraisemblablement toute l’humanité, que ne le sont les récits des 
philosophes de tout bord, qu’il s’agisse des archéologues, des 
philanthropes, des linguistes, des moralistes, des sociologues, des 
psychologues, des ethnologues, des astrologues, des scientifiques, des 
techniciens, des technologues… Et un être humain sensé, conséquent, ne se 
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mettrait même pas à établir un lien de contradiction, entre d’une part, la 
crédibilité biblique, et de l’autre, la certitude scientifique des ouvrages des 
hommes de science, de la technique et de la technologie. Parce que si la non 
croyance en la Bible et au Dieu de la Bible, voudrait s’arracher la 
couverture de la science, de la technique et de la technologie, comme 
bouclier protecteur de son incrédulité, et comme parapluie ou parterre de 
l’opposition contre la Bible et le Dieu de la Bible, c’est qu’en réalité, la non 
croyance universelle se comporte comme le fit Kierkegaard, lequel ne 
pouvait être philosophe, sans imprimer une ligne éditoriale philosophique 
qui s’acharnait à combattre le grand philosophe de son jour : Hegel. 
Conséquemment, de même que la philosophie de Kierkegaard serait 
inexistante, sans la philosophie d’Hegel, la philosophie anti-biblique 
n’existerait pas sans la Bible. Alors dites-moi, qui de Kierkegaard et de la 
philosophie anti-biblique est plus grand, par rapport à Hegel et à la Bible, 
dans cette comparaison ?… Si vous affirmez que c’est Hegel pour 
Kierkegaard, alors vous affirmez du coup que la Bible est plus grande que la 
philosophie anti-biblique. Cela va de soi…, et s’impose en soi… 

Les bavures ne justifient pas l’incrédulité… : 
3 : En effet, le phénomène moderne de l’incrédulité, qu’il tende à faire 

de la Bible un livre irresponsable, ou irréel et irréaliste, et même surréaliste, 
dans un certain sens, du fait de l’abus dont sont coupables, ceux qui se 
réclament être au service de Dieu, parce qu’ils ont abusé de la confiance des 
gens ; mais aussi du fait des bavures historiques, dont sont coupables les 
divers animateurs des religions, des églises, des spiritualités, des sectes, des 
professions philosophies, des confessions morales, des sociologies, et autres 
sciences humaines, exploitant les relations humaines individuelles et 
collectives, mais qui engendrent malencontreusement : 

– 1 : les guerres religieuses ; 
– 2 : les guerres civilisationnelles ; 
– 3 : l’élévation injuste de certaines civilisations au-dessus d’autres, là 

où nous reconnaissons le plus souvent qu’elle est encouragée par les 
extrémismes religieux ; 

– 4 : l’oppression, la domination, l’exploitation, la colonisation, la 
néocolonisation, la recolonisation des peuples faibles par les armes de 
l’injustice religieuse et inhumaine ; 
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– 5 : les guerres intestines destinées à déstabiliser les nations faibles de 
ce monde, pour les maintenir perpétuellement dans cet état de délabrement 
humain ; 

– 6 : les subversions sociales ; 
– 7 : les escroqueries dans les malversations massives économiques et 

commerciales, par lesquelles ces promoteurs mercantiles animent des 
structures issues du mensonge, mais qui dilapident, de gré ou de force, 
aidés et soutenues par la force de la violence des institutions de sécurité et 
d’espionnage, et des forces armées étatiques, au service du vice, et de 
l’injustice prônée par leurs animateurs religieux, et autres, pour 
s’approprier par des moyens illégaux, illicites, inhumains, par l’excès des 
antivaleurs qu’ils expriment sans vergogne, et se faire des masses d’argent 
illimitées, des masses de biens matériels, et mêmes des biens naturelles, 
abusant du corps de l’humain : hommes, femmes, enfants, dans les crises 
pédophiles, dans l’homosexualité, l’hétérosexualité, la bisexualité, et autres 
actes sexuels relatifs à certaines pratiques cultuelles [Romains 1 : 18-32], 
faisant croître en ces milieux-là l’immoralité perpétuelle, engendrant les 
conséquences fâcheuses que tout cela entraîne dans la famille, qui est la 
cellule sociale fondamentale de l’humanité, malgré les interdits de la Bible, 
reposant sur des Ecrits comme l’Exode 22 : 16-19, le Lévitique 20 : 10-11, le 
Deutéronome 22 : 13-29, les Romains 1 : 18-32, l’1 Timothée 4 : 1-3 ; 

– 8 : l’abrutissement des civilisations affaiblies par les prétentions 
religieuses inconcevables ; 

– 9 : les extrémismes religieux et la destruction de la nature, 
conséquemment aux pratiques impies circonspectes, par ces fausses 
professions religieuses, ecclésiastiques, spirituelles, sectaires, 
philosophiques, écologiques, etc., en vue d’en perpétrer l’existence, tout en 
ne se démasquant pas ; 

– 10 : la conspiration du silence, encourageant le mensonge, à la place 
de la vérité, sur Dieu, la Bible et la Vie Eternelle qu’Il propose, en 
ensemençant tout un système d’insensibilité contre la Révélation Divine, à 
propos de ce qui va survenir sur la Terre ; et autres. 

4 : Alors en vue de tout ceci, et en vue d’autres choses encore 
impitoyablement impies et perverses, contraires à la Parole de Dieu ; le 
mouvement universel de l’homme moderne, engagé dans son incrédulité, 
tendancieux, qu’il éprouve contre la Bible et le Dieu de la Bible ; ils 
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prennent la Bible et le Dieu de la Bible, pour responsables des maux qui 
frappent les êtres humains, alors que ces derniers peinent à trouver les 
vraies réponses à leurs problèmes, du fait surtout qu’ils en posent les 
fausses questions, rendant incapables les animateurs de ces structures dites 
divines, mais qui ne le sont pas, à s’exprimer sur le support religieux, 
ecclésiastique ou spirituel, se réclamant de la Bible ; ce phénomène dis-je, 
s’exprime par les gens, animés comme par une sorte d’inconscience, qu’ils 
s’efforcent de s’appuyer sur la science, la technique et la technologie, pour 
défier la Bible ; et il est manifeste que ce phénomène aura toujours tort. Car 
il est une inconséquence humaine. Une rébellion contre le principe même 
de l’existence humaine. Principe pour lequel aucun scientifique, technicien, 
technologue ne puisse bien exprimer les tenants et les aboutissants, sans se 
référer aux multitudes enseignements dans ces domaines, fondés sur 
l’irremplaçable science, technique et technologie à essence biblique et 
bibliste. Et, il s’impose donc que la Bible est irremplaçable, dans la vie de 
cette humanité, et Elle impacte chaque atome de l’existence de tout genre, 
que la présence même de Son Message, est forcément, le maintien de 
l’existence sur Terre et dans tout l’Univers. 

5 : Les Hébreux 1 : 1-3 déclarent que ce Monde est soutenu par la 
prédication de la Parole de Dieu. Tant que la Parole de Dieu est prêchée, 
enseignée, ne fût-ce que par un seul enseignant et prédicateur de Dieu, ce 
Monde sera soutenu par cette prédication et cet enseignement. Que le 
monde croie en cela ou pas, ce principe est en marche et il sera toujours 
fort puissant ; car il en a toujours été ainsi, et il en sera toujours ainsi. Pour 
qu’un principe divin marche, il n’a jamais eu besoin du consentement du 
Monde. Parce que les mouvements intellectuels athées, non croyants, 
incrédules, matérialistes, peuvent agiter le spectre de l’Animisme, de la 
philosophie égyptologue, qu’elle soit européocentriste ou afrocentriste, ne 
pourront jamais discréditer la Bible et le Dieu de la Bible, parce qu’Elle n’a 
pas seulement impactée cette humanité, par son Message, mais Elle 
contient la Parole de Dieu, qui est la Seule qui puisse parler à tout être 
humain, tant en bien qu’en mal [Romains 1-2], sans encombres, sans 
difficultés ; et cela, lors des expériences très singulières, qui fassent que les 
êtres humains finissent par reconnaître, la grandeur de Dieu, au-delà des 
expériences religieuses, ecclésiastiques et spirituelles, que chacun peut avoir 
ou pas. 


